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文化発表会を終えて，３週間が経ちました。 

職場体験の準備をしながら，クラス曲の練習を 

していたのは大変だったと思います。しかし， 

発表会当日のみんなの堂々とした発表態度とバ 

ランスの良い美しい歌声は，練習をはるかに超 

えたすばらしいものになりました。 

今年度から１年生もクラス発表になり，来年 

度，学年合唱にもどるか，クラス合唱になるか 

はみんなの歌にかかっていました。２・３年生の迫力のある歌 

声にはかなわないかも知れませんが，１年生として十分立派に 

発表できました。来年度はさらに心を揺さぶる歌声を聴かせて 

くれることを期待します。 

＜１A  J  A  ＞初めての文化発表会で自分達の番が来る前 

と入場する時はすごく緊張していました。でも，歌の紹介の時 

に笑いが生まれて，自分の緊張も少しほぐれたので，良かった 

し，あまり緊張せずに歌うことができたので良かったです。来 

年も今回みたいな，少し笑いの入った文化発表会の午前と午後 

の部になったらいいなと思います。 

＜１B  I  A  ＞私たちは文化委員ということで，今までい 

ろいろなことをしてきました。たとえば，舞台の台組み，それ 

ぞれの歌の歌詞を模造紙に書くなど結構大変でした。でも本番 

で全クラスの歌声を聴いて「がんばって良かったなあ」と思っ 

て今までの疲れが吹き飛んでいきました。自分が舞台に立った 

時は少し緊張しましたが，次回もがんばりたいです。 

＜１C H K＞今回私は初めての文化発表会を体験しました。私は文化発表会午後の部の実行委員を

やりました。執行部と日にちが重なり集まりに行けない日も多く，準備もなかなかできませんでし

た。文化発表会の前日にぶっつけ本番の練習をして本番にいどみました。午前の部はうまくいきま

した。午後の部も緊張することなく司会をこなすことができました。本当に良かったと思います。

文化発表会，楽しかったです。 

＜１D S Y＞初めての文化発表会で，私はいろいろな事を経験しました。大きなホールで歌を歌う

のは初めてだったし，クラスだけで歌を歌うのも初めてでした。私のクラスはあまり練習をしてい

なかったので，ちゃんと歌えるか不安でいっぱいでした。ですが，本番はみんなが声を出して今ま

でで一番良い D組らしい歌が歌えました。 

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。 
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＜12月の予定＞ 

1日 学校保健委員会 

５日～８日 個人懇談会 

15日 薬物乱用防止教室 

20日 給食最終日，学年集会 

21日 室長会企画第２弾！ 

22日 終業式，大掃除 

＊ ３学期の始業式は１月６日

(金)なので要注意！！ 

＜1月の予定＞ 

6日 始業式，口座振替日 

10日 給食開始 

18日 夢と絆の講演会 

23日～26日 教育相談 

 

 



 

＜１E N M  ＞11 月 9 日に初めての文化発表会がありました。午前の合唱では，指揮者と歌う人

が一体となって，すばらしいハーモニーになっていました。午後の絆を深める会では，漫才や吹奏

楽の発表があり，とても心が温まりました。前から少しずつみんなで協力しながら作っていたちぎ

り絵は，各クラスで作っていたちぎり絵と組み合わせてみると，とてもきれいに出来上がっていま

した。 

＜１F T N＞私のクラスは Believe を歌いました。高い音が最後の方に入っていて，きれいな声を

出すのが難しかったです。練習の時にはみんなばらばらだった F 組は本番になったら練習よりよく

なっていたと思います。他のクラスの歌を聴いていたら B 組の歌がとてもきれいでした。午後の部

ではちぎり絵アートがすごくきれいでした。吹奏楽はみんなが一つになって演奏をしていてとても

素敵でした。 

＜１G A Y ＞初めての文化発表会で朝から楽しみにしていました。しかし，学校に来てからは 

あまり声も出なかったので文化発表会が始まる前にがんばって声を出す練習をしました。そして，

文化会館に移動をして，G組の順番を待ちました。G組が登壇して歌い出しました。思っていたより

も声を出して歌うことができたので良かったです。2年生になってもちゃんと声を出せるようにがん

ばりたいです。 

＜１H S M＞11月 19日文化発表会がありました。午前中は文化会館で合唱をして，午後は旭中の体

育館で「絆」をテーマとした執行部企画を行いました。合唱では私が伴奏をしました。歌の声もい

つもよりでていました。午後の生徒会企画では，私は川柳の司会をしました。クラスごとに作った

ちぎり絵も発表されました。漫才もおもしろく，とても楽しい文化発表会でした。 

＜１I H M ･ Y H＞私たちは伴奏と指揮のコンビです。本番，妙

に緊張してミスがあったことが凄く悔しかったです。伴奏は 32

人分の声を背負うという点では責任があって，やりがいはあり

ました。指揮は，少しでも失敗やずれがあるとクラス全員に迷

惑をかけてしまうので，ものすごいプレッシャーがかかってい

ましたが，自分の納得のいく指揮ができてよかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

５日(月)から個人懇談会があります。短い時間とは思いますが，１人 10 分にご協力ください。

駐車場はありませんので，お車での来校はご遠慮ください。路上や市役所などへの駐車もご遠慮く

ださい。 

 

 

 
期末テストを終えて 

  期末テストの結果はどうだったでしょう

か。テストは「習ったことをどれだけ身につ

けることができたか」「わからないところは

どこか」を知る良い機会になります。１年生

の内容は中学校３年間の基本です。授業をし

っかり聞くのはもちろんのこと，予習や復習

もしっかりやりましょう。わかったつもりで

はだめです。「もっとやっておけばよかった」

ということにならないようにしてください。 

 

最近気になること 

・女生徒でスカートを短くしようとしている人が

でてきました。目立ちたい気持ちやちょっとぐら

いならいいという気持ちがあるのかも知れません

が，その気持ちのゆるみがどんどん良くない方向

へ進んでいくこともあります。自分だけはいいと

いう考えはやめましょう。 

・同じ人が何度も忘れ物をしています。授業の前

に教科の先生に申し出るのはよいことですが，な

かなか改善されません。忘れ物をしない。提出物

を必ず出す。当たり前のことを当たり前にできる

ようにしたいものです。 


